



## **NOTA DE PRENSA**

### **SOLUTIA IT logra un contrato para el suministro de licencias y servicios de instalación del software ofimático en *la nube* de Microsoft para toda la red de la Administración Andaluza**

La compañía andaluza, especializada en el desarrollo e implantación de soluciones y aplicaciones tecnológicas, ha resultado adjudicataria de un proyecto valorado en más de 6 millones de euros, que abarcará los próximos tres años.

El contrato, adjudicado a través de la Consejería de Hacienda y Administración Pública de la Junta de Andalucía, implicará la instalación y desarrollo de servicios de uso del software ofimático de Microsoft alojado en *la nube* en todos los organismos y centros de trabajo de la administración regional.

Con este contrato, SOLUTIA IT refuerza su posicionamiento como compañía referente en el sector tecnológico andaluz y español, experta en la implementación de servicios y soluciones tecnológicas (hardware y software) para grandes clientes, así como en soporte integral y mantenimiento de nuevas herramientas TIC.

Asimismo, afianza su cuota de negocio fuera del sector educativo, ámbito en el que se ha convertido en la empresa española líder en el desarrollo de aplicaciones y productos para abordar la transformación digital en las aulas.

En apenas diez años, SOLUTIA IT se ha convertido en uno de los socios de cabecera de grandes multinacionales del sector TIC, como Microsoft, Google o Intel, así como con los principales fabricantes, como Dell, HP, Huawei o Acer.

**Sevilla, 22 de noviembre de 2016-**. SOLUTIA IT, la compañía andaluza especializada en el diseño, desarrollo e implantación de soluciones y servicios tecnológicos para diversos sectores, ha resultado adjudicataria de un proyecto para llevar a cabo la instalación y licenciamiento del nuevo software ofimático de Microsoft, Office 365, para toda la red de organismos y centros de trabajo de la Junta de Andalucía.

El desarrollo del proyecto supondrá para SOLUTIA IT unos ingresos de más de 6 millones de euros, importe total de la adjudicación, y el trabajo implicará el suministro de licencias y la prestación de servicios para la instalación y utilización del software ofimático de Microsoft (Office 365), solución que facilita el uso on line de las herramientas ofimáticas y el entorno colaborativo para el trabajo en equipo.

El contrato ha sido adjudicado a través de la Consejería de Hacienda y Administración Pública de la Junta de Andalucía, entidad que coordina la implantación de los servicios digitales en la administración regional, y cuenta con una duración de 3 años.

Con este proyecto, SOLUTIA IT refuerza su posicionamiento como compañía referente en el sector tecnológico andaluz y español, especializada en el desarrollo y aplicación de soluciones tecnológicas para grandes clientes y entidades, así como en el soporte integral y mantenimiento de nuevas herramientas TIC.

Asimismo, afianza su cuota de negocio fuera del sector educativo, ámbito en el que la empresa se ha convertido en el líder español en el desarrollo de productos tecnológicos para abordar la transformación digital en las aulas. Actualmente la distribución del negocio de SOLUTIA IT para otros sectores representa en torno al 20% del total, por lo que podría aumentar para el ejercicio 2016.

“Este nuevo proyecto consolida nuestra trayectoria como especialistas en servicios tecnológicos en el área software y como un aliado fuerte para el desarrollo de proyectos de gran calado en el camino de la transformación digital que están afrontando tanto empresas como grandes instituciones y entidades, en este caso en la adopción de las nuevas posibilidades que ofrecen los servicios en *la nube*”, indica el presidente de la compañía, Valentín Rangel.

SOLUTIA IT consolidó su posición en el sector nacional el pasado año tras lograr duplicar su facturación, con un crecimiento del 100% respecto al año anterior. Este aumento de ventas se sustentó principalmente en la ejecución de proyectos relacionados con el desarrollo, suministro e instalación de soluciones tecnológicas en diferentes comunidades autónomas españolas, tanto en el ámbito hardware como software.

SOLUTIA IT se encuentra actualmente en pleno proceso de expansión internacional, con el objetivo de incrementar su presencia en nuevos mercados exteriores, especialmente en zonas como Latinoamérica, y reforzar su estrategia de diversificación de productos y tecnologías hacia nuevos sectores y ámbitos de actividad.

### **Sobre SOLUTIA IT**

SOLUTIA IT es una compañía especializada en el desarrollo de productos y soluciones tecnológicas, tanto en el suministro de soportes y equipos digitales (hardware), como en nuevas soluciones software. Creada en 2005, SOLUTIA IT se ha convertido en apenas diez años en uno de los socios de cabecera de grandes multinacionales del sector TIC, manteniendo acuerdos con los principales actores de este mercado como Microsoft, Intel o Google y principales fabricantes como Dell, HP, Huawei o Acer.

A estos acuerdos se une la capacidad de su Software Factory para la ejecución de trabajos de desarrollo de sistemas, destacando el alto grado de especialización en sistemas Linux y en el mundo Open Source. Estas competencias hacen de SOLUTIA IT una empresa referente del mercado TIC, con productos de gran interés y utilidad, no solo en el ámbito educativo, sino prácticamente para cualquier sector productivo.

En este sentido, destaca su especialización en el desarrollo de soluciones y servicios tecnológicos para el ámbito de la educación, donde SOLUTIA IT se ha situado como compañía líder en España y ya ha comenzado a exportar su tecnología y conocimiento a otros países. Su productos y aplicaciones en este sector incluyen tanto dispositivos hardware para aulas digitales (tablets, portátiles, convertibles, 2 en 1...), como soluciones software (sistemas de virtualización o sistemas de control parental y de aula, por ejemplo) pasando por proyectos integrales de conversión de aulas tradicionales en aulas TIC, incluyendo los servicios de soporte integral y mantenimiento técnico.

SOLUTIA IT cuenta con oficinas e instalaciones en Sevilla -donde se encuentra su sede central-, Madrid, Colombia y Perú, así como una delegación comercial en Guangzhou (China), y un equipo de más de 30 profesionales de alta cualificación (ingenieros informáticos, de telecomunicaciones, etc.).

**Para más información**

Gabinete de comunicación de SOLUTIA IT  
Jesús Herrera 954 62 27 27 / 625 87 27 80